
Wir haben nicht um Hilfe gebeten, sondern die
Sicherheit für die Bevölkerung gefordert.
Hier wird wieder der Bock zum Gärtner gemacht
und der Regierende Bürgermeister schiebt die
Verantwortung von sich.










